



## Dr. Burkhard Schröder bleibt für weitere acht Jahre im Amt

*Zu den ersten Gratulanten, die Dr. Burkhard Schröder (re.) zu seiner Wiederwahl gratulierten, gehörte der Kreistagsabgeordnete und Generalsekretär der brandenburgischen CDU Dieter Dombrowski.*

14.09.2009

### **Pressemitteilung 159/2009**

#### **Der alte bleibt der neue: Der Kreistag Havelland wählte auf seiner heutigen Sitzung Amtsinhaber Dr. Burkhard Schröder erneut zum Landrat.**

Landrat Dr. Burkhard Schröder (SPD) bleibt für weitere acht Jahre im Amt. Der Kreistag des Landkreises Havelland wählte den 59-jährigen am heutigen Montag auf seiner Sitzung erneut zum Landrat mit deutlicher Mehrheit; einen Gegenkandidaten gab es nicht. Von 51 abgegebenen Stimmen konnte Dr. Schröder 34 auf sich vereinen. 16 Abgeordnete votierten mit Nein, einer enthielt sich der Stimme. "Ich danke allen, die ihre Stimme für mich abgaben, und verspreche allen anderen, auch weiterhin für das Wohl des Landkreises zu arbeiten", sagte der alte und neue Landrat gleich nach seiner Wahl.

Dr. Burkhard Schröder ist seit 19 Jahren Landrat. 1990 wurde er im alten Landkreis Nauen zum Chef der Kreisverwaltung gewählt, seit 1994 ist er Landrat des Landkreises Havelland. Im Kreistag wurde er mit der Mehrheit der Stimmen von SPD, CDU, FDP und der Bauernfraktion gewählt. Zu den ersten Gratulanten zählten neben dem Vorsitzenden des Kreistages Jürgen Bigalke der CDU-Kreistagsabgeordnete und Generalsekretär der Brandenburger Christdemokraten Dieter Dombrowski.

*Zu den ersten Gratulanten, die Dr. Burkhard Schröder (re.) zu seiner Wiederwahl gratulierten, gehörte der Kreistagsabgeordnete und Generalsekretär der brandenburgischen CDU Dieter Dombrowski.*

[Zurück](#)